

“Desierto Despierto”, el primer encuentro de artes visuales y naturaleza en Atacama fue lanzado este viernes en Caldera

Ayer viernes 4 de julio, se lanzó, en la comuna de Caldera, el proyecto “Desierto Despierto”, el primer encuentro de artes visuales y naturaleza de Atacama.

El evento se extenderá por todos los sábados del mes de julio, a partir de hoy, día 5 del mismo mes, y será punto de encuentro para artistas,

académicos y la comunidad en general, en una instancia que busca conectar la creación artística con el territorio, el medioambiente y la ciudadanía.

La ocasión incluye ponencias, talleres, exposiciones, todas gratuitas, en una propuesta que fusiona las artes visuales con el paisaje natural de la región.

Al respecto Dyana Espinoza Martínez, actriz, investigadora, artista multidisciplinaria y gestora cultural, Directora del encuentro “Desierto Despierto”, comentó:

“ Este es un proyecto financiado por el Ministerio de Las Culturas las Artes y el Patrimonio, a través del FONDART 2025, en la línea de organización de muestras y encuentros, el lanzamiento de “Desierto Despierto” es el 4 de julio y estaremos todo ese mes en Caldera, en Factoría Nómada, ubicada en Cousiño N° 325 de la comuna puerto, segundo piso, arriba de la farmacia La Botika, ahí se van a realizar las jornadas, comenzamos este 4 de julio a las 19 horas”.

El encuentro “Desierto Despierto”, además de su inauguración de ayer día 4 del mismo mes, se extenderá por todo el período, específicamente los días sábado 5 de julio, 12 del mismo mes, 19 de julio y finalmente un cierre que será el día sábado 26 del mes en curso.